

EL CONGRESO DE ESCRITORES ANTIFASCISTAS

El aspecto de Madrid según los intelectuales extranjeros

VALENCIA 12 (3 t).—A las ocho de la noche comenzaron a llegar en automóvil los intelectuales extranjeros que han asistido al II Congreso Internacional de Escritores Antifascistas, procedentes de Madrid.

Hablaron el italiano Tonini, profesor de la Universidad de Roma, quien dijo que el pueblo de Madrid es un pueblo admirable, único en la Historia.

"Para este pueblo, nada significa el cañoneo constante, el brutal ensañamiento con que lo bombardan los fascistas. Todo él es voluntad de avanzar y de vencer. Una mujer del pueblo, al saber que yo era italiano, me abrazó, diciéndome: "Somos hermanos. Los fascistas no son italianos." Hemos presenciado durante diez horas seguidas el bombardeo de Madrid. Parece mentira que seres humanos recurran a tan salvajes medios."

El francés, Tristán Tzara, ha dicho que el pueblo de Madrid está decidido a vencer, y vencerá. "Cuando estuve, hace unos meses, allí, advertí en las calles los efectos producidos por los bombardeos fascistas. Ahora, la impresión que me ha producido Madrid ha sido la de una ciudad que ha vuelto a encontrar su ritmo dentro de la normalidad. El ambiente ciudadano es magnífico, y todos viven en la absoluta seguridad del triunfo." (Febus.)